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Результаты падения Израиля, глава 17, стихи с 24 по 41. Теперь у меня есть RSV, 
извините. У меня есть NIV, и есть слово, которое очень, очень часто встречается 
в NIV. 
 

Это слово поклонение. В стихе 25 вы видите, что когда они впервые жили там, 
они не поклонялись Господу. Это люди, которых ассирийцы привели взамен тех, 
кого выгнали. 
 

Как я уже неоднократно говорил вам , такова была ассирийская политика. Как 
вы собираетесь управлять огромной империей разных культур, разных языков, 
разных религий, разных групп населения? Ну, вы поместили их в мастер микса. 
Вы перемещаете их повсюду. 
 

Вы их все смешиваете. Во-первых, это выводит их из равновесия. Так что вряд 
ли они начнут революцию. 
 

Но во-вторых, это создает совершенно новую имперскую культуру. Итак, стих 25: 
когда они впервые жили там, эти пришедшие люди, они не поклонялись 
Господу. Ну, я не думаю, что это неправильная интерпретация, но на иврите 
этого слова нет. 
 

Что да? Отметьте страх, страх. В этом разделе появляется страх Господень. 
 

1, 2, 3, 4, 5, 6, 7, 8, 9, 10, 11 раз между стихами 32 и 39. Это происходит в каждом 
стихе. Я думаю, они могут попытаться доказать свою точку зрения. 
 

Эти люди не боялись Господа. Это больше, чем они не поклонялись Господу. На 
самом деле, я скорее подозреваю, что они поклонялись ему. 
 

позже нам скажут, что они не боялись Господа. О, я думаю, они поклонялись 
ему. Все в порядке. 
 

И прости меня. Есть много таких американских христиан, которые не боятся 
Господа. «Они могут поклоняться ему». 
 

Но они не строят свою жизнь на понимании того, что есть всемогущее существо, 
которое держит нашу жизнь на ладони и которое однажды потребует отчета. 
Это страх Господень, и я много раз говорил вам об этом. 
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И пока вы позволите мне быть здесь, я буду продолжать говорить об этом, 
потому что это так важно. Когда в 1 Иоанна говорится, что совершенная любовь 
изгоняет страх, он не говорит о страхе Господнем. 
 

Он говорит о страхе осуждения. О, чувак, он хочет меня схватить. И я умру и 
попаду в ад. 
 

Совершенная любовь избавит вас от этого. Он не хочет тебя заполучить. Он 
любит тебя. 
 

И ты любишь его всей душой. И не нужно бояться ада. Вот о чем говорит Первое 
послание Иоанна. 
 

Но мысль о том, что мы строим свою жизнь на осознании того, кем он является 
на самом деле, — это страх Господень. Жить, и этот термин часто используется, 
неплохой вариант: жить в благоговейном трепете, жить до тех пор, пока не 
почувствуем, что готовы к жизни. 
 

Эффективная жизнь – это постоянная забота о себе. Посмотрите на Бога в этом 
смысле; Господь есть Бог. Я всегда злюсь на людей, которые говорят, что Бог — 
это не Бог. 
 

Когда говорят, что Бог не Бог, это зло. Когда говорят, что Бог не Бог, это плохо. И 
на этой неделе у Walmart горит сделка. 
 

Я знаю, что Бог сказал, поступай именно так, но это слишком сложно. Это не 
удобно. Это не легко. 
 

Это просто Бог. Итак, эти люди, эти пришельцы, они не боялись Господа. Итак, 
появились львы. 
 

Это моя фотография. И начал их поедать. И послал народ к ассирийскому царю и 
сказал: подожди, подожди. 
 

Что-то здесь не так. Он послал к ним львов, которые убивали их, потому что 
люди не знают, как говорится в английской стандартной версии, не знают 
закона Божьего. У NIV дела обстоят лучше. 
 

НИВ говорит, что не знает, что ему нужно. Потому что мы здесь не говорим о 
Торе. Мы не говорим об условиях Божьего завета. 
 

Мы говорим о, как я уже сказал, шаблоне или предпочтениях. На самом деле, 
«Король Джеймс» довольно хорош. Манера. 
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Да, может быть. NLT действительно все понял правильно. Я не имел к этому 
никакого отношения. 
 

Религиозные обычаи. Мы не знаем, каких практик Бог хочет, чтобы мы 
занимались. Сейчас у нас нет времени, но есть еще один важный вопрос. 
 

Разве Бог сказал: «Я хочу, чтобы эти люди были съедены»? Думаю, я пошлю на 
них несколько львов. Что ж, в тексте сказано, что они не поклонялись, они не 
боялись Господа, поэтому Он послал к ним львов. 
 

Ну, подумай об этом. Земля пустынная. Людей, которые действительно знают, 
что они делают, всех утащили. 
 

И остались только люди, которые не знают, что делают. Что происходит в такой 
ситуации? Страна сходит с ума. И совсем недавно в долине реки Иордан 
водились львы. 
 

Люди ходили туда не для того, чтобы привезти с собой в Соединенные Штаты 
пузырек с водой. Это были джунгли. Неприятные джунгли. 
 

И там были дикие животные. Теперь земля опустела. Это дико. 
 

Что происходит? Вокруг бродят дикие животные. Так вот, сделал Бог, и я думаю, 
вы знаете, какой ответ я ищу. Сказал ли Бог: «Я приведу этих людей»? 

 

Думаю, я пошлю львов их съесть. Я так не думаю. Это не тот Бог, которого нам 
изображает Библия. 
 

Разве Бог заставил этих львов размножаться? Да, он сделал. Вся историческая 
ситуация привела к этому. И вот люди сказали: « Ого , Бог хочет нас заполучить». 
 

Должно быть, мы делаем здесь что-то не так. Это была религия на протяжении 
примерно 50 веков. Бог хочет нас заполучить. 
 

Должно быть, мы делаем что-то не так. Давайте разберемся, чего Он хочет. 
Давайте принесем Ему жертву. 
 

Итак, что происходит? Ассирийский царь говорит: «Ну , пусть один из 
священников, которых ты взял в плен из Самарии, вернется, чтобы жить там и 
учить людей тому, чего требует Бог той земли. Как вы думаете, чему учил этих 
людей израильский священник из северного царства? Научил ли он их слову 
Божьему? Нет. Он научил их мешанине религиозного поведения. 
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С добавлением небольшого количества яхвизма? Да, конечно. С добавлением 
небольшого количества язычества? Конечно. Достаточно, чтобы пройти. 
 

О боже. Человеческая религия лучшего сорта. 
 

Итак, пришел один из священников. Один. И он приехал жить куда? Я смотрю 28 
стих. 
 

Вефиль. Что такое Вефиль? Именно там находился один из этих золотых идолов. 
Именно здесь Иаков увидел Бога. 
 

Так что, я думаю, у него получилась замечательная мешанина. Некоторые 
исторические традиции. Немного яхвистского идолопоклонства. 
 

Итак, посмотрите стих 29. Тем не менее, каждая национальная группа создала 
своих собственных богов в нескольких городах, где они поселились, и 
установила их в святилищах, которые жители Самарии устроили на своих 
высотах. Ага. 
 

Они сказали: о, хорошо. Отлично. Они называли его Баалом. 
 

Мы назовем его Нибхаз. А здесь его называли Яхве. Мы назовем его Тартак . 
 

А здесь да, все в порядке. Установлен и готов к работе. Стих 31. 
 

Авиты создали Нибхаза и Тартака . Сепарвиты сожгли своих детей в огне в 
качестве жертвы Адрамелеху и Анамелеху , богам Сепарваима. Теперь смотри. 
 

Посмотрите стих 32. Они боялись Господа, но и назначали всякого рода своих 
людей, чтобы они служили им священниками в святилищах на высоте. Они 
боялись Господа, но служили и своим богам согласно обычаям. 
 

Там то же самое слово. Обычаи народов, из которых они были привезены. Как 
вы это понимаете? Что это говорит? Они боялись Господа, но. 
 

Они боялись Господа, но. Что это говорит? Очень ограниченное почтение. Мы 
сделаем минимум, который, по нашему мнению, нам нужен, чтобы этот бог был 
счастлив. 
 

Но эй, мы собираемся поклоняться нашим собственным богам, которые нам 
нравятся, с которыми мы знакомы и любим. И что мы там... Прикрываем их 
базы. Прикрывайте их базы, именно. 
 

Точно. Мы не хотим, чтобы здесь больше были эти львы. Ага. 
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Какой минимум нам нужно сделать, чтобы нас не съели? Да. Это называется 
умиротворение. Да. 
 

Да. Чтобы успокоить его. Я снова смотрю в зеркало и говорю: Боже мой, это 
описывает меня? О, я боюсь Господа. 
 

И поклоняюсь ли я делу рук моих? Пытаюсь ли я получить власть, чтобы 
добиться успеха? Пытаюсь ли я манипулировать силами этого мира, чтобы 
чувствовать себя комфортно и безопасно? Осмелюсь сказать, что это вопрос, 
который всем нам следует задавать регулярно. Действительно ли я боюсь 
Господа? Теперь послушай меня. Опять же, у нас очень тяжелые времена. 
 

Ну, страх... Куда Он собирается привести меня в следующий раз? Но смысл 
еврейского слова не в этом. Это идея благоговейного трепета. Проводите свою 
жизнь с осознанием того, что Бог есть, и Он — это не вы. 
 

Это страх Господень. Что ж, прежде чем я отпущу вас, позвольте мне обратиться 
к стихам с 35 по 39 в этой 17-й главе – прекрасному изложению того, что Бог 
сделал для них. 
 

Но Господа, который вывел вас из Египта силою могучей и мышцей простертой, 
есть тот, кого вам следует бояться. Ему вы должны поклониться. Ему приносят 
жертвы. 
 

Вы должны всегда внимательно соблюдать указы и постановления, Тору, 
наставления и повеления, которые Он написал для вас. Не бойтесь других богов. 
Не забывай завет, который Я заключил с тобой. 
 

О да, я помню это. Я просто этого не делаю. Значит, ты забыл об этом. 
 

Не бойтесь других богов. Вы думаете, Он пытается доказать свою точку зрения? 
Все силы мира, все силы человечества, все силы, которые на нас давят, не 
бойтесь их. Не управляйте своей жизнью на основе того, что они могут с вами 
сделать. 
 

Лучше бойся Господа Бога твоего, и вот оно. Именно Он избавит тебя от руки 
врагов твоих. Ага. 
 

Вы не параноик, если они действительно хотят вас схватить. И они являются. 
Они есть. 
 

Но слава Господу. Запомнить его. Бойтесь Его. 
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И больше ничего бояться не нужно. Это хорошие новости.  
 
Давайте помолимся. 
 

Дорогой Господь, когда мы читаем и думаем об этой печальной, печальной 
главе Твоего Слова, мы говорим: «О Боже, не позволь этому сказать о нас». Не 
позволяйте о нас говорить, что мы лишь на словах служили вам, служа всем 
богам этого мира. Пусть не говорят о нас, что мы забыли то, что вы для нас 
сделали. 
 

Пусть не говорят о нас, что мы следовали путями других народов. Пусть это 
будет сказано о нас, Господь. Это люди, которые помнили свой завет, помнили 
своего Бога и боялись Его и поэтому жили с четкими обязательствами, с 
уверенным доверием и радостной самозабвенностью. 
 

Спасибо Иисус. Во имя Твое, Аминь. 


